



## ESD-Transportwagen für Eurobehälter / ESD trolley for tote boxes

Goto 32398



Der leitfähige Transportwagen ist ideal zum Transportieren von Eurobehältern, Leiterplattenstapelsystemen und anderen Behältern. Die Grundausstattung besteht aus einer stabilen Bodenplatte mit vier Lenkrollen (**grau, spurlos, Ø 75 mm**). Durch zwei Seitenteile kann der Wagen auf 2 oder 3 Etagen erweitert werden. Die zwei oberen Etagen sind jeweils 45° neigbar. Eine Etage kann einen 600x400 oder zwei 300x400 Eurobehälter aufnehmen.

The conductive trolleys are ideal for efficient handling of tote boxes, circuit board carriers, cabinets and other parts handling containers. The basic unit consists of a stable, wide based assembly with 4 castors (**grey, trackless, Ø 75 mm**). Two side parts allow the trolley to be extended to 2 or 3 shelves. The two upper shelves are 45° tiltable. A shelf can accommodate one 600x400 or two 300x400 Euro containers.



③



②



①

Nummer / number	Beschreibung / description	Höhe / height	Bestellnr. / order-no.:
①	Bodenplatte aus rostfreiem, verzinktem Stahl mit Lenkrollen / baseplate made of galvanised steel with castors Innenabmessungen / internal dimensions: 605 x 405 mm	135 mm	<b>H-216-32395</b>
②	Transportwagen mit 2 Etagen / trolley with 2 shelves	545 mm	<b>H-216-32395-2</b>
③	Transportwagen mit 3 Etagen / trolley with 3 shelves	955 mm	<b>H-216-32395-3</b>